

L'HISTOIRE DE LA COIFFE

Vincent Roussel poursuit sur l'histoire de la coiffe : « *Au fil des années, la coiffe s'est allégée, a rétréci et le nœud sur la joue (gauche le plus souvent) a pris une importance considérable jusqu'à devenir réellement ostentatoire. (cf. ci-dessous)* ».



« *La coiffe a aussi évolué spatialement, donnant naissance à des variantes locales. Ainsi la coiffe de Ploëuc présente des traits particuliers bien caractérisés. Ou encore la coiffe de Lamballe, qui a supprimé sa sous-coiffe (comme l'ont aussi fait aussi certaines femmes de Ploëuc).* »



Coiffes de Ploëuc, ci-dessus et ci-contre à droite.



Coiffe de Lamballe, ci-contre à gauche.

1 Henri-François BUFFET, « *En Haute-Bretagne* », Librairie Celtique, Paris, 1954.